

校長室だより
NO. 54
平成31年3月11日

すべては光る

梅園小学校長
たかすりょうへい
高須亮平

いよいよ卒業の季節となりました

三寒四温と言いますが、一雨ごとに温かさが増してきました。卒業式・お別れ式を飾ろうと、4年生がサクラ草、5年生が菜の花を育てていますが、もう満開近くなってきました。これからの生長と卒業式・お別れ式に飾られるのが楽しみです。

さて、本年度も大詰めとなり、現在、3月20日(水)の卒業式・お別れ式に向けて卒業関係の行事が始まっています。このような行事を通して、全校の子どもたちの気持ちが、互いを思いやり、感謝する気持ちで卒業式・お別れ式が迎えられるようになれば最高です。その第1弾として、3月4日(月)、卒業を祝う会が開かれました。

会は、1年生が、6年生の手を引いて入場する形で行われました。入学式で、6年生が1年生といっしょに入場し、それ以来、この1年間、1年生と6年生がペアを決めて交流をしてきました。そして、1年生がその感謝の気持ちを表すということで行われました。1年生のこの1年間の成長も分かるようでした。

そして、祝う会が始まりました。まず初めに、1年生全員からの6年生へのメッセージが次のように、声を合わせて読みされました。

6年生のお兄さん、お姉さん ぼくたちのために 本の読み聞かせをしてくれたり いっしょに給食を食べてくれたり、いっしょに遊んだりしてくれて ありがとう ぼくたちは かっこいいお兄さんや優しいお姉さんのことが大好きです。ぼくたちが心を込めてメダルを作りました。受け取ってください。

そして、1年生からそれぞれのペアの6年生へ、右のような、ペアで撮った写真と手紙付きのメダルが渡されました。1年生が、本当に心を込めて作ったことが分かる、すばらしいプレゼントでした。このことは、この1年間を通じた1年生と6年生の活動が確かにあったことが分かりますし、「心を込める」ということの学習でもあり、大いなる価値を感じています。また、そのことを通じた1年生と6年生の大きな成長もあります。

次に、2年生から5年生の順に6年生へのプレゼントとして、いろいろな演技が披露されました。

まず、2年生は、「ありがとうの花」の歌とダンスを披露しました。歌詞を替え歌



1年生とともに入場する6年生



1年生からのプレゼントのメダル

にして「百梅くんチョコ」や「梅料理」などの言葉が入れられていきました。

3年生は、6年生が3年のときの運動会で踊ったドラゴンボールの「空前絶後」のダンスを披露しました。

4年生は、初めて部活動で6年生に教えてもらったことから、部活動の思い出を振り返りました。そして、6年生が4年のときの1/2成人式で歌った「どんなときも」の学年合唱を披露しました。

5年生は、6年の学級のエピソードを寸劇にして楽しませてくれました。6年生や担任の先生の特徴がよくとらえられていました。全校すべてを笑顔にさせました。

先生たちからもプレゼントとして、6年生が1年のときから現在までを写真で振り



6年生のお礼の歌声

返るプレゼンの披露をしました。現在、大きくなったり6年生の低学年の頃の幼い顔がスクリーン一杯に映されるのを観て、大きな歓声をあげるなど、とても楽しい時間を過ごすことができました。また、その中では、学級担任だった杉浦先生、山田先生、金井（旧姓・島津）先生がビデオレターとして出演してくれました。



1年生からのメダルで退場する6年生

その後、6年生からも亀島わかばさんが全校にお礼をしました。下がその内容です。下級生との1つ1つの出来事で感じたことを素直な思いとして話してくれました。その優しさが下級生に届いていることでしょう。

最後に「あなたにありがとう」（裏面）を全校で歌つて会を閉じましたが、6年生と下級生とが互いを思う気持ちが行き来するすばらしい会でした。退場する6年生の顔がそれを表しているようでした。卒業式まであとわずか、子どもたちの気持ちを高めていきたいものです。

今日は、私たち6年生のために素晴らしい会を開いてください、歌や劇などの様々なプレゼントをありがとうございました。下級生の皆さん、私たちとともに多くの活動を行ってくれました。毎朝の登下校では、学校までの道のりと一緒に歩きました。楽しいお話しもしましたね。部活動では、練習しているときに大声で応援してくれたり、ボール拾いをしてくれたり、私たちをサポートしてくれました。梅園プライドフェスティバルでは、私たち6年生が作った梅料理を、笑顔で食べてくくれてとてもうれしかったです。下級生の皆さんの存在は、私たち6年生の支えでした。本当にありがとうございました。私たちは、この梅園小学校での6年間の生活の中で、多くの素晴らしい思い出ができました。こうした思い出ができるのは信頼し合える仲間がいたからです。ありがとうございます。そして、優しく、ときには厳しく、私たちが歩む道へと導いてくださった先生方、6年間ありがとうございました。下級生の皆さん、自分を支えてくれる周りの人たちを大切にしていってください。そして、「わたしのチャレンジ、夢への一歩」。この気持ちをもって、この梅園小学校を、皆さんの手でさらに温かく、すてきな学校にしていってください。

（亀島わかば）



6年生が3年のときの運動会での演技

裏面へ

喜びの記録

○ リトルアーティスト展

銅賞	小栗 綾華	(2年3組)
入選	森田 あお	(1年1組)
	磯谷 莉沙	(1年5組)
	貴田 有希	(2年2組)
	山崎 莉子	(2年2組)
	安藤あおい	(2年2組)
	加藤 咲	(2年2組)
	古木 万結	(3年2組)
	毛利 采暉	(3年2組)
	津上 友咲	(4年2組)
	稻村くくり	(4年2組)
	都築 宥	(6年4組)
	大石 空良	(6年10組)



○ 全国児童才能開発コンテスト

【作文】

財団奨励賞	浦田 一花	(1年5組)
佳作	磯部 凌久	(1年1組)
佳作	中里ふたば	(1年4組)
佳作	牧原 凜	(1年5組)

【図画】

佳作	彦坂 翠那	(1年5組)
佳作	橋本 陽日	(3年4組)
佳作	加納 愛子	(3年4組)



○ わんぱく相撲葵場所

【高学年女子】

優勝	服部 沙紀	(6年3組)
----	-------	--------

○ 岡崎ライオンズクラブ招待

社会見学会絵画作品展		
優秀賞	石井 晴基	(2年10組)
	花井 想生	(2年10組)
	倉田 優汰	(3年6組)
	杉浦あみり	(4年7組)

はを、びかぴかに
みがいでいる、さつきちゃん
(山崎 莉子)

重光 郁実 (4年8組)

やつぱりなけちやうよ～
(安藤あおい)

全体合唱曲 「あなたにありがとう」

中山 真理 作詞

あなたがいたから がんばってこられたんだね
ひとりぼっちなら とうに くじけてた

あなたがいたから 元気でいられたんだね
いつも 励ましてくれてたからだね

どんな(どんな) 時も(時も) 支えてもらったから
つらいこと いやなこと いつしか 忘れてた

あなたに(あなたに) ありがとう(ありがとう)
ありがとう(ありがとう) ありがとう(ありがとう)
いつまでも だいじな宝物
そばに(そばに) いたこと
あなたがいたから 楽しく過ごせたんだね
けんかをした日は 笑えなかったよ

あなたがいたから 優しくなれたんだよね
いじわるな気持ち 消えて行ったよね

どんな(どんな) 時も(時も) 支えてもらったから
つらいこと いやなこと いつしか 忘れてた

あなたに(あなたに) ありがとう(ありがとう)
ありがとう(ありがとう) ありがとう(ありがとう)
いつまでも だいじな宝物
そばに(そばに) いたこと

そばに(そばに) いたこと